

Je rends compte ci-après de ces entretiens sous quatre rubriques générales. La Chambre doit toutefois prendre note que nos pourparlers ont embrassé plusieurs autres sujets et en particulier la conférence alors en cours à Genève sur le droit de la mer. J'en ai profité pour préciser un certain nombre de positions canadiennes, surtout dans les secteurs où elles divergent quelque peu de celles des pays africains. J'ai également pu mieux comprendre les circonstances et les conditions particulières à l'Afrique en ce domaine, comme les intérêts particuliers aux pays enclavés et la très grande importance que ces derniers attachent à la négociation d'accords équitables sur le partage international des ressources marines.

Nous avons également discuté d'un certain nombre d'autres questions d'intérêt commun, notamment la situation qui prévaut au Moyen-Orient et en Indochine et de récents événements politiques dans d'autres pays africains.

1. Les rapports entre les pays en voie de développement et les pays industrialisés

Nos pourparlers en Afrique sur l'ensemble des problèmes soulevés par l'évolution des rapports entre pays en voie de développement et pays industrialisés, s'insérait dans une série de consultations entreprises par le gouvernement avant la septième session spéciale sur le développement que tiendra l'Assemblée générale des Nations Unies à l'automne. Les visites du Premier Ministre dans les Antilles et sa